

Fernando Estévez: "El partido ante el Mirandés es importante para seguir con la buena dinámica que llevamos"

17/11/2023



El CD Eldense llega a la 16ª jornada de liga undécimo en la clasificación con un 22 puntos y seis partidos seguidos sin conocer la derrota. El domingo a las 16:15 horas en el Nuevo Pepico Amat se enfrentará al Mirandés en un partido que será "importante para poder seguir con la dinámica positiva que llevamos", ha explicado el mister, Fernando Estévez.

El entrenador sabe que el Mirandés es un equipo "que

destaca por sus contragolpes, pero no hay que olvidar que el 70% de sus goles son en transición. Es un equipo de calidad, muy dinámico y que se organiza muy bien defensivamente, además tiene jugadores que están tocando la puerta a la Primera División".

Estévez ha dejado claro en numerosas ocasiones que el objetivo de que esta temporada es la salvación "y vamos por el buen camino. Sin embargo, lejos de relajarnos hay que seguir trabajando al 110%".

Al Deportivo le quedan un final de primera vuelta complicada, ya que después del Mirandés tiene que viajar a Gijón (segundos en la clasificación), recibir al Tenerife, ir a Leganés, que el Racing de Santander venga y viajar a Albacete, además del partido de Copa del Rey ante el Málaga del 7 de diciembre, pero "no miramos más de dos semanas. Ahora mismo nuestro objetivo es el Mirandés y seguir con la racha que llevamos".

Asimismo, Estévez ha animado a la afición a que acuda al estadio el próximo domingo a las 16:15 horas "porque los jugadores compiten como animales y como grandes

profesionales semana tras semana. Cada partido tiene que ser una fiesta y esta semana nos toca un horario que puede haber buena afluencia de público". La única baja del encuentro será la de Youness, que se lesionó en copa ante el Jaén.

Por último, el mister ha hablado del Málaga, rival del Deportivo en Copa y que "ha caído muy bien en el equipo. Es un equipo histórico y además es una ciudad en la que estuve trabajando como médico de urgencias".